

GUIÓN LITÚRGICO JULIO 2025 XIV DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO, CICLO C

Monición de entrada:

Bienvenidos, hermanos y hermanas, a esta Eucaristía del primer domingo de mes, el domingo de Cáritas. Hoy el Evangelio nos invita a ser mensajeros de la paz.

Jesús envió a sus discípulos de dos en dos, con una misión clara: “Cuando entréis en una casa, decid primero: Paz a esta casa”. Hoy el Señor también nos envía a nosotros, para que seamos sembradores de paz en nuestras familias, barrios y comunidades, empezando por los más pobres.

El Papa León nos lo ha recordado recientemente: La paz no se construye desde los despachos, sino desde el corazón que se abre al otro y se deja tocar por su dolor. Esa es nuestra misión: llevar consuelo, esperanza y justicia donde hay herida y abandono.

Hoy te invitamos a unirte con tu oración, tu tiempo, tus capacidades y tu generosidad en la colecta, para que la caridad de Cristo se siga haciendo visible entre nosotros.

Oración de los fieles:

- Por la Iglesia, para que, guiada por el Papa León XIV, sea siempre portadora de paz, acogida y esperanza en todos los rincones del mundo. Roguemos al Señor.
- Por los gobernantes y dirigentes, para que busquen caminos de reconciliación, verdad y justicia al servicio del bien común. Roguemos al Señor.
- Por las vocaciones a la vida consagrada, al sacerdocio y al laicado comprometido, para que nunca falten en la Iglesia hombres y mujeres dispuestos a entregar su vida al servicio de Dios y de los demás. Roguemos al Señor.
- Por Cáritas y por todas las personas que sufren pobreza, soledad o exclusión, para que encuentren consuelo y dignidad a través del compromiso y cercanía de la comunidad cristiana. Roguemos al Señor.
- Por nuestra parroquia, para que seamos una comunidad abierta y acogedora, que escuche, acompañe y lleve la paz de Cristo a todos los que se acerquen. Roguemos al Señor.

Monición de la colecta:

Llegamos ahora al momento de la colecta de Cáritas, un gesto sencillo pero lleno de valor. Con él nos unimos a tantos hombres y mujeres que lo están pasando mal y que esperan una respuesta. [Aquí se deja un espacio para que la parroquia anuncie las ayudas concretas de Cáritas este mes: familias atendidas, alimentos entregados, ayudas económicas, visitas, acompañamientos, etc.]

Vivamos una caridad que escuche, abraza y transforme. Gracias por responder a esta llamada con generosidad y corazón abierto.